

**JOEL SAUCEDO**[fjoel.saucedo.96](#)[x @JoelSaucedo](#)saucedosj@yahoo.com.mx**SIN PROTOCOLO | Activismo presidencial**

En pleno proceso electoral, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** se enfundó el traje de campaña.

Durante su estancia en Almoloya, Estado de México, el mandatario arengó a los asistentes demandándoles el voto para ganar la mayoría en el Congreso.

Al entregar los programas sociales, el titular del Poder Ejecutivo dijo que **sólo con la victoria de Morena en la Presidencia y la mayoría en el Congreso, se puede obtener un presupuesto integrado.**

Se trata sin duda de una **flagrante intromisión en el proceso electoral, donde los servidores públicos deben mantenerse al margen.**

El pasado 20 de septiembre, el Instituto Nacional Electoral (INE) emitió los lineamientos para **evitar la injerencia o participación de servidores públicos que manejan programas sociales.**

Pero **para López Obrador las normas electorales son letra muerta. Su actuar está lejos de “los principios de imparcialidad, neutralidad y equidad”.**

Es decir, que **todo servidor público tiene prohibido “realizar actos o manifestaciones que generan la percepción en la ciudadanía de que los beneficios entregados son atribuibles a una persona o partido político”.**

Ello no le importó al presidente, quien sin empacho expresó: **“vengo a Almoloya a decirles que vamos a continuar con todos los programas.** Ya está aprobado el presupuesto del año próximo.

“Es importante que se tome en cuenta que no sólo es ganar la Presidencia, se tiene también que ganar la mayoría en el Congreso”, estableció el mandatario.

Todo el tiempo, a toda hora y momento, **López Obrador ha asociado su administración con Morena y viceversa; ha fusionado su gobierno con su partido.**



Es constante el amago y el asedio de los “servidores de la nación”, hacia los adultos mayores que de no votar por Morena, corre riesgo su pensión.

En el discurso, el presidente hace ver a la población que él es el artífice de esa ayuda a los adultos mayores, cuando la realidad es que se implementó desde la época de **Vicente Fox**.

Es decir que, en contra de la norma electoral, **la amenaza consiste en destacar que la continuidad de los programas sociales depende de la permanencia de Morena en el poder.**

¿**Cuál es la desesperación del presidente** por meterse de lleno a la precampaña sin importarle violar las leyes electorales?

¿Acaso hay riesgo de que su candidata **Claudia Sheinbaum** salga derrotada en la contienda de 2024?

Hay que recordar que recién emergió **Xóchitl Gálvez**, el influyente diario *Washington Post* colocó a la senadora panista con serias posibilidades de triunfo. En esa ruta va.

Sólo de esa manera se entiende **el activismo político del presidente, alejado de las tragedias y masacres, pero en búsqueda de aplausos. Es un presidente que le gusta ser candidato.**

PROSPECCIÓN... Mañana miércoles está previsto que se celebre la sesión del pleno del Congreso de la Ciudad de México, para discutir la ratificación de la fiscal general, **Ernestina Godoy**. Los números y en consecuencia los votos necesarios se han estancado, lo que ha generado una elevada expectativa sobre el desenlace de este polémico proceso que ha provocado una fuerte confrontación entre gobierno y oposición.

X: **@JoelSaucedo**

saucedosj@yahoo.com.mx

<https://www.la-prensa.com.mx/analisis/sin-protocolo-activismo-presidencial-11136363.html>